



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 21. Mai 2013

P135077

Schriftliche Anfrage Kerstin Wenk betreffend der Crowdfunding Plattform wemakit.ch

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Crowdfunding ist eine allgemein zugängliche und demokratische Form der Finanzierung für (kulturelle) Projekte. Die Crowdfunding-Plattform wemakeit.ch wird vom Kanton Basel-Stadt nicht finanziell unterstützt. Hingegen besteht zwischen der Abteilung Kultur im Präsidialdepartement und wemakeit.ch eine Zusammenarbeit, die als Pilotprojekt von Juni 2012 bis Ende 2013 befristet ist. Deren Inhalt ist das Betreiben der regionalen Crowdfunding-Plattform <http://wemakeit.ch/basel>. Ziel der Zusammenarbeit mit wemakeit.ch ist es, möglichst vielen kulturellen Projekten aus Basel zu einer Zusatzfinanzierung zu verhelfen und dafür die grösstmögliche Sichtbarkeit der Basler Projekte herzustellen.

